



Séjour au ski jour 2

publié le 09/01/2020

Bonjour,

Aujourd'hui les débutants ont pris le télésiège et accédé pour la première fois à une altitude de plus de 2000 mètres afin de descendre la piste. Encore du beau temps. Demain, ski et randonnée sont prévus.

A demain pour de nouvelles infos !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.